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平成 22年度 総務活動報告 

 

＜評議員会＞ 

  本年度、組長 21名･評議員 15名、役員 9名、合計 45名の新メンバーで発足しました。 

月一回の会議ですが 多くの方に出席いただき、又協力頂き有難うございました。 

 

1.開 催 に つ い て    

①毎月概ね第 4土曜日に、公民館集会室にて評議員会を開催しました。内容については、 

区長会報告、区または、北コミ主催の行事等の説明や結果報告、その他質問・要望等を 

お受けしています。また、組長さんを通じて、回覧板の配布をお願いしております。 

 

②評議員会の出席率 --- 欠席連絡有りを含む 

    ・組長・・・91%  評議員・・・90%  役員・・・100% 

      この数年で最高の出席率でした。 

  

2.集 金 に つ い て    

区費の徴収を含め、月によって異なりますが、日赤・社協・赤い羽根募金・大文字タオルの 

配布集金をお願いしています。また、年 2回のクリーン大野城での出席者へのジュース代支給、

丌参加者には、丌就労費の徴収を行っています。 

   

＊過去 3年の募金推移 

 H18年度 H19年度 H20年度 H21年度 H22年度 

社協 119,000 116,500 117,000 119,000 105,500 

日赤 121,000 129,500 112,500 122,000 112,000 

赤い羽根一般 154,300 153,600 151,800 141,800 122,400 

  〃  企業 80,000 85,000 85,000 79,000 84,840 

 

  上記のように、毎年募金金額が減少いたしております。 

募金はあくまでも善意のつみ重ねではありますが、他区と比較して大幅に少ないのが現状です。 

今後協力頂ける輪をひろげていきたいと思います。 

 

＜公民館備品＞ 

1.（財）空港環境整備協会へ 3点申請中です。 

 ①デジタル対応テレビ --- 2台   ②テント中（2×3間） --- 2張 

 ③ノート型パソコン   --- 1台   ＊H24年 3月に配布予定です。 

2.鍋や机・椅子など公民館の備品を貸し出しております。有料になりますので詳細は公民館受付ま

でお尋ね下さい。 
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